

BRESIL – Moratoire prolongé

Par Christophe NOISETTE

Publié le 07/03/2003

Le gouvernement de Lula maintient l'interdiction des cultures transgéniques au Brésil, second producteur mondial de soja et qui exporte près de 80% de sa production vers l'Europe. Néanmoins, le chef de l'Etat a demandé aux ministres de trouver des mécanismes juridiques pour permettre de « commercialiser la récolte de soja génétiquement modifiée », plantée l'année dernière dans le sud du Brésil, « par omission » et qui a créé un « sérieux problème économique et social ». L'une des préoccupations du gouvernement est d'écouler ces six millions de tonnes de soja transgénique, estimé à 273 millions d'euros, et non de les détruire. En effet, la priorité du gouvernement est l'éradication de la faim avec le programme « Faim Zéro ». Cependant, au sein du gouvernement, des voix s'élèvent en faveur des OGM, comme celle de Luiz Fernando Furlan, ministre du Développement et partisan de la coexistence des produits traditionnels et OGM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/bresil-moratoire-prolonge/